

Dienstag, 16. Juni 2020, Murnauer Tagblatt / Lokalteil

Bus-Shuttle im Sommer kein Thema



An der Hörnlebahn-Talstation sind die Parkflächen heiß begehrt und oft schnell belegt. Foto: doll

Bad Kohlgrub – Viele Bürger in den Landkreis-Kommunen schnauben. Ärgern sich über den teilweise massiven Besucheransturm, seit die Corona-Regeln gelockert wurden. Ohlstadt gehört wegen des Heimgartens zu einem beliebten Ausflugsziel. Zuletzt war dort im Ortskern ein derart massives Verkehrsaufkommen zu verzeichnen, dass die Gemeinde deshalb abseits spontan Abstellflächen schuf (wir berichteten). Der Heimgarten in Ohlstadt ist das Hörnle in Bad Kohlgrub. Der Hausberg lockt Touristen an, die die Parkplätze verstopfen. Doch Bürgermeister Franz Degeles Urteil über die vergangenen Wochenenden fällt milde aus: „Es war schon voll, aber kein Chaos.“

Er kennt die Problematik aber zu gut. Vor allem im Herbst und Winter – erst recht bei Schnee – sind die Parkplätze belegt und die Gäste stellen ihre Pkw ab, wo es ihnen gerade in den Sinn kommt. Deshalb führte die Gemeinde im vergangenen Jahr einen Shuttle-Service ein, um die Situation zu entschärfen. Von 3. bis 6. Oktober lief der Testlauf. Jetzt steht der Bus wieder still. „Er war erst einmal nur für den Winter angedacht“, erklärt der Rathauschef auf Taglatt-Nachfrage, „und haben das nicht weiter verfolgt.“ mas